



*Cuba
bleibt
stabil*

MONCADA FEST | 23. JULI 2016 | 17 UHR | VILLA LEON | NÜRNBERG

Am 26. Juli 1953 hat die versuchte Erstürmung der Moncada Kaserne durch Fidel Castro und seine Revolutionäre die Initialzündung gegeben für die später siegreiche cubanische Revolution.

Menschen in Cuba und CubafreundInnen weltweit feiern an diesem Tag den letztendlichen Sieg der cubanischen Revolution nach entbehrensreichen Kämpfen im Jahr 1959 und deren Verteidigung bis zum heutigen Tag. Seit letztem Jahr können sich, nach über 16 Jahren Gefangenschaft, alle Cuban Five in Freiheit an diesen Feiern beteiligen, das ist ein großer Erfolg auch für uns als Solidaritätsbewegung.

Die Angriffe der USA und ihrer Verbündeten auf die cubanische Revolution werden jedoch nicht erlahmen. Aktuell versuchen sie Cuba zu treffen, indem sie die lateinamerikanische Integration torpedieren. Sie nehmen sich Venezuela zum Ziel und andere fortschrittliche Staaten des Kontinents. Unsere Kräfte dürfen auch jetzt nicht erlahmen, unsere Solidarität ist wichtig. Hasta la victoria, siempre!

So feiern wir auch in Nürnberg gemeinsam und lassen uns von Cuba inspirieren.

Es gibt Ge grilltes, Vegetarisches und Musikalisches - natürlich auch Alkoholisches und Solidarisches zu Cuba und Lateinamerika.

Unterstützt durch die Nürnberger Ortsgruppen der Organisationen:

Freidenker
Deutscher Freidenker-Verband

KAZ
Gruppe
Kommunistische
Arbeiterzeitung

DKP
Deutsche
Kommunistische
Partei


Freundschafts-
gesellschaft
BRD - Kuba

SDAJ
Sozialistische
Deutsche
Arbeiterjugend

DIE LINKE.